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郑州市轨道交通有限公司于 ２００８年 ２月 ２２日经郑
州市人民政府决定成立的国有独资公司，主要负责轨道

交通项目的工程投资、建设、营运，轨道交通的广告、通

讯、周边的土地开发利用及其他特许经营权的经营、投融

资业务等。根据工作需要，现面向全国公开招聘 ２２名工
作人员。!"#$%&'() 年龄在 ４０周岁以下（１９６８
年 ５月 １２日以后出生），具有硕士研究生以上文凭或副
高以上职称、职业资格证书。*+,-./)工程造价、工

程管理（道路桥梁，铁路、隧道地下工程，电控，消防安

全）、规划设计、文秘、法学、财务管理、企业管理、经济管

理、人力资源管理、信息管理、投资经营（房地产）１１个专
业。*+01)实行笔试（３０％）、面试（３０％）和业绩考核
（４０％）相结合的方法。!234)２００８年６月２日至６月
８日。!256)郑州市郑东新区ＣＢＤ商务内环路１６号
楼奥园世贸大厦Ａ座６楼。
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今天白天到夜里 多云转晴 风力 偏北风
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本报讯"记者 陈思#昨日$以省煤田地质局党委
书记李新增为组长的省委组织部调研组莅临我市$

围绕%新时期优秀主要领导干部成长共性特征&进行
调研'市委常委(组织部部长姚待献代表我市作了具
体汇报'

根据中组部关于年轻干部成长规律和培养方式
课题研究等相关精神$ 结合我省领导干部队伍建设
实际$我省开展了%新时期优秀主要领导干部成长共
性特征研究&的调研活动'

围绕 %新时期优秀主要领导干部有哪些共性特
征&%新时期优秀主要领导干部成长的主要条件有哪
些&%新时期优秀主要领导干部成长大致经历几个阶
段&%新时期优秀主要领导干部成长模式主要有哪
些&%新时期优秀主要领导干部成长过程中可能遇到
的主要问题有哪些&%制约新时期优秀主要领导干部
成长的主要因素有哪些&%对促进新时期优秀主要领
导干部健康成长有什么意见和建议& 等

"

个方面的
内容$调研组分别与我市

!

名县)市#(区委组织部部
长$

&

名县)市#(区党政负责人$

&

名市直部门主要负
责人进行了座谈'

解放思想更新观念真抓实干 努力开创我省对外开放新局面
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本报讯 )河南日报记者 万川明 陈学

桦 本报记者 李娜#开放大潮涌$再写新辉
煌'

#

月
'(

日$全省对外开放工作会议在郑
州隆重举行' 省委书记(省人大常委会主任
徐光春$省委副书记(代省长郭庚茂出席会
议并作重要讲话' 会议深入贯彻党的十七
大精神$ 认真落实省八次党代会和省委八
届五次全会的部署和要求$ 回顾总结近年
来我省对外开放工作取得的成绩$ 分析形
势(明确任务$表彰先进(交流经验$认真研
究进一步加强招商引资工作的政策措施 $

部署当前和今后一个时期对外开放的各项
工作'

省委副书记陈全国主持会议'省领导王
全书(李克(孔玉芳(叶冬松 (曹维新 (王文

超(刘怀廉(连维良(李柏拴 (史济春 (张大
卫(徐济超(刘满仓等出席会议'

徐光春在讲话中说 $在改革开放三十
周年之际 $ 在全省人民全面贯彻落实党
的十七大精神 ( 实现发展新跨越的关键
时期 $ 在全国上下众志成城抗震救灾的
特殊时期 $ 全省对外开放工作会议召开
了 $这对于我们做好当前各项工作 $保持
经济社会发展的良好势头 $ 以实际行动
支援灾区夺取抗震救灾全面胜利具有特
别重要的意义 * 对于进一步实施开放带
动主战略 $ 开创中原崛起新局面具有十
分重要的意义 '

如何认识(把握和抓好新时期全省对外
开放$ 推动全省经济社会又好又快发展$徐

光春强调了以下三个方面!

一要认清形势$ 总结经验$ 正确把握
我省开放型经济发展的现状' 改革开放以
来 $ 我省认真贯彻对外开放的基本国策 $

全省开放水平不断提高$ 开放型经济快速
发展' 进入新世纪$ 特别是实施开放带动
主战略之后$ 省委( 省政府站在全局和战
略的高度$ 出台了指导意见$ 采取了优化
投资环境( 打造诚信社会等一系列重大举
措$ 全省对外开放进入了加快发展的新时
期$ 呈现出速度快( 活力强( 亮点多( 人
气旺等显著特点 ' 总结近年来的开放实
践$ 我们深深感到$ 必须把解放思想作为
先导工程 $ 必须把重点工作作为主攻方
向$ 必须把创新载体作为主要抓手$ 必须

把优化环境作为重要保障 $ 这 %四个必
须& 是我省对外开放实现大跨越的主要经
验 ' 在充分肯定成绩的同时 $我们要清醒
地认识到 $目前全省对外开放取得的成绩
是在总量小 ( 起点低的情况下实现的 $开
放工作基础薄弱 (结构不优 (效益不高 (后
劲不足的基本格局还没有根本改变 $一些
地方和一些领导干部还程度不同地存在
着思想不够解放 (认识不够到位 (创新能
力不够强 ( 作风不够扎实等突出问题 $必
须下更大的决心 $以更有力的措施 $迅速
解决这些问题 $全力推动对外开放上水平
上台阶 $使其成为促进经济社会又好又快
发展的强大动力'

)下转第二版#
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本报讯)记者 武建玲#昨日上午$市政协主席李
秀奇看望慰问了郑州师专附属小学和金水区新建幼
儿园的师生'

在郑师附小二)一#班教室$李秀奇将文体用品
送到孩子们手中$祝他们六一节快乐'该班的宋京京
是刚从四川江油地震灾区转过来的学生$ 李秀奇拉
着小京京的手勉励她树立坚定的信念$ 不向困难低
头$好好学习$报效国家'同时$他叮嘱学校有关负责
人照顾好小京京的学习生活$ 让孩子尽快融入新的
集体$健康快乐成长'

随后$李秀奇来到金水区新建幼儿园$给孩子们
带来文体用品$与师生欢聚一堂$共庆六一儿童节'

市政协副主席王薇参加慰问'
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江苏省仪征市 厉庭银

二哥爱做车梦是我们全家人都知道
的'用父亲的话说是%吃着碗里的

9

梦着锅
里的&'然而这些年来

9

二哥的车梦总能成
真$

+)

岁的二哥已经几易其车'

上世纪
)*

年代初$二哥是一个走村
串户的木匠' 小时候的记忆里$我们还在
酣睡中$ 二哥就背上装着斧头( 锯子等
%吃饭家伙&的筐$踏着露水出发' 每次披
着浓浓的夜色归来$ 喘着气把几十斤重
的工具卸下时$ 二哥就慨叹!%等明儿有
部自行车就好了' &

/()&

年的一个秋日
9

二哥骑着一辆
崭新的永久牌自行车在夕阳的余晖中进
村了' 摁着清脆的铃声$听着车轮转动那
悦耳的沙沙声$ 看着锃亮反光能照出人

影的镀漆$全家人眉开眼笑' 早上二哥将
工具往单车后架上一夹$腿一蹬$铃铃铃
++留下一串清脆的铃声出门了' 每次
到家$ 二哥都要小心翼翼地给车子抹个
%澡&'

转眼几年过去了
9

城乡的道路上开始
有了%突突突&屁股冒烟的摩托车$瞬间
就追上二哥的自行车$ 一溜烟又消失在
前面拐角处' 每每碰上这样的情景

9

二哥
回到家就对父母亲说!%什么时候我们家
也能有一辆$ 就载你们二老风风光光进
城去' &

二哥也意识到光靠做木工活$ 要想
车梦成真谈何容易' 有段时间$二哥发现
收购鹅( 鸭的商贩纷纷到村子口收购村

民的四季鹅$几乎不怎么还价就上了秤$

装了笼' 敏感的二哥一打听才知道$原来
乡下四季鹅是有名的土特产品$ 加工成
风鹅后俏销国内好多大城市$ 还漂洋过
海到了东南亚' 此后二哥的车座上装的
不仅仅是木工%家伙&

9

还有走乡串村收来
的四季鹅' 两年下来$二哥果真就%鸟枪
换炮&拥有了一辆自己的摩托车' 换了车
后$ 二哥一天能跑几个乡镇收上几百只
四季鹅'

上世纪
(*

年代的第一个春天$经常
跟二哥做生意的老板成了搞活流通的积
极分子$披红挂彩受到县里的表彰' 胆壮
的二哥索性用贷款和积蓄买了部农用
车$当起了乡亲们眼中的%大老板&

9

将四

季鹅源源不断地运往外地$跟福建(广东
等地客商做起了生意'

从此以后$ 二哥的车子梦更加 %辉
煌&了' 他还和一些下岗职工组成贩销联
合体$形成了收购(贩运(销售一条龙' 如
今的二哥不仅贩四季鹅$还贩生猪$而且
指挥着三部农用车夜以继日地跑运输'

前不久$我下乡回老家$问二哥是否
还做着车子梦'二哥语气坚定

9

充满信心!

%做啊$怎么不做$现在我就想把私家车
开起来' & 我打趣地说他是 ,渔夫和金
鱼- 里那个贪心的老太婆$ 二哥却说 !

%这怎能比呢
:

她的幸福是寄托在虚无缥
缈的神身上$ 而我靠的是好政策和自己
的努力' &

市委统战部党员
特殊党费献爱心
本报讯)记者 武建玲 通讯员 胡晓

林#近日$市委常委(统战部部长(副市长
胡荃带领市委统战部党总支

)&

名党员$

以缴纳%特殊党费&的方式向四川汶川大
地震灾区群众奉献爱心' 全体党员共缴
纳%特殊党费&

!(*+*

元'

据了解$此前$市委统战部已经组织
我市的民营企业( 台资企业和归侨侨眷
为四川地震灾区捐款

+"*

多万元'

435件政协提案
64 个单位办理
本报讯 )记者 武建玲#

'(

日上午$

市政协召开提案交办会$ 市政协十一届
五次会议审查立案的

#*'

件提案分别被
交付

"#

个承办单位办理' 市领导李柳
身(岳喜忠出席会议'

十一届五次会议以来$ 市政协共收
到提案

#&*

件$ 经审查立案
#*'

件' 其
中$团体提案

')

件$委员提案
+"+

件$内
容主要涉及新农村建设(节能减排(文化
强市建设(社区建设和城市公交(教育(

医疗(住房等人民群众关心的热点(难点
问题'

提案交办会明确$ 凡是市政协十一
届五次会议期间立案的提案$ 要在

)

月
&/

日前办复*会后交办的提案$要在收
到提案之日起

&

个月内办复'今年$我市
还要适时出台提案办理民主评议实施办
法$ 逾期未完成办理或敷衍塞责的单位
将会受到公开批评'

市委常委(常务副市长李柳身要求$

各承办单位要端正态度$ 切实提高对提
案办理工作的认识*转变作风$真正在解
决问题(提高办理质量上下工夫*加强督
办$确保提案办理按时保质完成'

#"""-./01)2
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本报讯 )记者 刘俊礼 实习生 李璐

文 许大桥 图#昨日$全市三夏新机具演
示现场会暨小麦跨区机收开机启动仪式
在新密市举行$今年%三夏&农机大会战正
式打响' 据市农机局预计$今年%三夏&期
间投入小麦收获的联合收割机超过

#***

台$夏收小麦机收水平超过
(*%

'

目前全市
&**

多万亩小麦丰收在望'

市农机局局长赵福军介绍$今年全市将投
入各类农业机械

&#

万台)套#$其中$小型
拖拉机

//

万台$ 农用运输车
/*

万台$联
合收割机

#***

台$ 小麦秸秆粉碎抛撒机
&&**

台$秸秆还田机
##**

台$玉米播种机

/"***

台'全市已培训机手
/(***

名$如果
未来

"

天$我市天气晴好$夏粮机收工作
将全面结束'

为切实做好三夏机收$市农机局还组
织农机销售( 维修部门筹集资金

(***

万
元$准备了充足的机具及零配件$满足三
夏期间农机市场需求' 在全市主要道路及
乡村设立

!*

多个销售(维修厂)网#点$要
求骨干销售(维修点$实行

'+

小时营业$

方便机手需求'

据悉$各县)市#(区相继成立三夏工
作领导小组$落实责任制$抽出干部分片
包乡$确保三夏工作的顺利进行'

KLMNOPQR
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本报讯)记者 梁晓#昨日上午$由市委宣传部(

市总工会(市教育局(市民政局(市卫生局(红十字会(

慈善总会主办$市青少年宫承办的郑州市%温暖
'**)

同在蓝天下& 六一系列活动暨流动青少年宫活动启
动' 市委常委(宣传部部长丁世显参加了启动仪式'

丁世显首先向四川灾区的儿童代表赠送了节日
礼物和救助金$并嘱咐他们好好学习$报效祖国' 丁
世显指出$培养教育儿童是全社会的责任$各级党委
和政府要进一步关心儿童事业的发展$ 贯彻儿童优
先原则$切实关心少年儿童成长$让健康(快乐(知识
走近少年儿童$使他们同在蓝天下$同享党和政府的
温暖$快乐生活$快乐学习$快乐成长'

丁世显为流动青少年宫授旗$ 并跟随流动青少
年宫大篷车来到了首站新郑孟庄小学'

即日起至
!

月
+

日$ 我市将举行 %关爱未成年
人&宣传周活动*即日起至

!

月
'*

日$市青少年宫将
举行%电影伴我快乐成长&公益电影展映活动' 儿童
节当天$ 除了在青少年宫举行的河南省第二届少儿
才艺大赛海选外$ 我市还将组织部分学生与来自美
国的游学团举行中美青少年交流活动'

CDEFG /**HIJKLMNO

帮助困难受害人 彰显司法人文关怀
本报讯 )记者 张冯焱 通讯员 张

慧娟 黄瑞羊#外来务工农民王兵
;

化名
<

在小诊所输液时不幸身亡$王兵家人生
活陷入困境' 昨日$这个困难家庭得到
中原区法院送来的

#***

元司法救助
金$这笔救助金来自中原区委(区政府
专门拨款

/**

万元设立的刑事案件被
害人救助基金'

王兵身亡后$法院在依法追究朱广
旭刑事责任的同时$作出赔偿王兵亲属
'&

万余元的刑事附带民事判决' 办案
法官翟红斌发现$朱广旭也是外来务工
人员$根本没有经济能力赔偿' 翟红斌

建议对王兵家属实施救助'与以往不同
的是$这次启动刑事案件被害人救助程
序有了政府财政资金做后盾'

中原区法院院长徐薇是政府 %买
单&救助特困刑事被害人的倡议者' 做
了

'/

年刑事法官的她调查发现$ 刑事
附带民事赔偿案件中$约

(*%

以上的被
害人无法得到赔偿'徐薇的倡议得到了
中原区委(区政府的重视'

按照中原区法院刑事案件被害人
救助办法$具有下列情形之一的$可以
申请救助!被害人被致伤(致残急需救
治$本人和家庭无力支付紧急医疗费用

或者巨额医疗费用$且被告人无力赔偿
的*被害人死亡或者严重残疾$依靠其
生活的被扶养人没有生活来源和保障$

且被告人无力赔偿的*被害人因犯罪行
为遭受巨大物质损失$本人和家庭生活
极端困难$且被告人无力赔偿的' 救助
金额为

#**

元至
/

万元'

河南振山律师事务所主任秦三宽
律师认为$设立刑事案件被害人救助基
金彰显了司法人文关怀'国家在被害人
困难的情况下$进行救助$起到让被害
人在经济上能够得到自立$在精神上能
够得到安慰的作用'


